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　８月研修例会には、名古屋而

立会メンバー１０名を加え、多

くのメンバーにご参加頂き誠に

ありがとうございました。５月

の研修例会にて講師のお話しに

もありましたが、成熟期である

いま普通にやっていては減るの

が当たり前、その状況で如何に

売上を増やしていくか必死に考

えていくテーマであり、８月研

修例会を準備するにあたり委員

会では、このテーマに対し参加

された方が少しでも気づきやき

っかけを得られるよう準備して

参りました。今回の講師として

来て頂きました（有）大橋量器

　大橋社長様のお話しには色々

と刺激を頂きましたが、Ｎｏと

言わない、常にチャレンジして

いるか自分に問う、など常に新

たな挑戦を意識し行動に移され

ているところが印象的でありま

した。参加された皆様において

も何かしら得るものがあったの

ではないでしょうか。また、懇

親会では講師や而立会メンバー

にもご参加頂き交流を深めるこ

とができたかと思います。研修

委員会では皆様に参加して良か

った次も参加したい、と思って

頂ける研修例会の開催をめざし

今後も活動して参りますので

１１月研修例会へのご参加も是

非よろしくお願い申し上げま

す。最後になりましたが、奥田

副委員長はじめ委員会メンバー

の皆様のご協力をもって無事に

例会を終えることができまし

た、改めてお礼申し上げます、

ありがとうございました。
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8 月 研 修 例 会 報 告

◎開催日 平成２９年８月２日（水）

「新たな販路や商品・
      サービスを考える」

◎主　旨

委員長所感・反省

◎テーマ

ハートフルスクエアＧ 中研修室

有限会社　大橋量器
代表取締役　大橋博行 氏

◎場　所

◎講　師

日本経済が成熟期を迎えた今、

経営するにあたり新規販路の開

拓や新商品・サービスの開発、

新規事業の立ち上げなど、新た

に売り上げを作り出していく事

を考え行動することは重要であ

り、その理想を実現に移し実践

された方を講師にお招きし体験

談や考えを聞くことで我々の経

営に活かす例会としたい。

平成 29年度 8月例会

◎参加者 ３３名（メンバー２３名、名古屋而立会１０名）


